
ECOS Y COIVIENTARIOS
de los Campeonatos de España

D. Félix Sánchez

- Magnífice organización.
- Siempre existieron buenas relaciones
con el B. M. Granollers.

En el palco presidencial, mien
tras se desarrollaba el último en

cuentro del campeonato entre el

Halcón y el Granollers, obtuvimos
del señor Sánchez, secretario de la
Federación Española, las siguientes
manifestaciones:

--¿Qué impresión le he causa io
la organización de esta fase final?
—Magnífica, aunque a decir ver

dad no esperaba menos de Grano

Ilers.
—¿Podría decirme el motivo de

que este año se decidiera fuera
Granollers sede de esta fase final,
cuando el pasado año se le denegó?
—La Federación Española, en su

plan de divulgación del balonmano,
lleva estas fases finales a aquellos
puntos que podríamos Hamar neu

rálgicos y que interesan en aquel
momento.

--¿Han existido buenas relacio
nes entre P! Granollers y la Fede
ración?

—Que yo sepa siempre han sicio
cordialísimas. Lo que pasa y esto
quizá liaya s'do motivo de una fal

sa interpretación, es que debido a

que en los dos últimos años el

Granollers no ha aportaclo ningún
jugador a la selección nacional, no

haya habido el contacto que hubo

años atres.

—Qué puede decirme del Grano

llers actual?

—Lo he encontrado muy bien,
tanto en el aspecto técnico COMO

en el de preparación física, lo que

unido a la veteranía de Fontdevila

y de Viaña, hacen que sea un gran

con junto.
—¿Qué cree usted que aportará

a la Liga Nacional la presencia del

Granollers?
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—Pues no hernos de olvidar que

GranoIlers se le considera como

uno de los grandes equipos de Es
paña de balcnmano y por lo tanto
su presencia en la Ligz dará inte
rés y mayor espectacularidad para
ia disputa del título.

--¿Interesaba la participación
del Granollers en la Liga?

—Del Granollers y de todos

aquellos grandes equipos que de
muestren tener categoría para par
ticipar.
--¿Cuantas licencias tiene expe

didas actualmente la Fecleración de
Balonmano?

—En números aproximados unas

10.500.

—¿Proyectos para lograr una

mayor clivulgación?
—Se ha constituido una Comi

sión mixta entre la Federación y la
O J. para reglamentar el balonma

no reducido y montar una cornpe

tición oficial nacional en la cate

goría de escolares.

—Eso del balonrnano reducido,
¿no es lo que en Granollers se jue
ga hace dos temporadas con el
nombre de mini-balonrnano?

—Algo por el estilo pero regla
mentado.

--¿En qué edad se centrará di
cha competición?
—Entre los 14 y 16 años, arn

bas edades incluidas.

—¿Será fructífera dicha compe

tición?

—Este es nuestro máximo inte
rés y en ello se trabaja. El tiempo
dirá si cuaja o no, aunque desde

luego en el deporte escolar radica

el engrandecimiento del cleporte es

pañol.
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Domingo Bárcenas

Fontdevila, Prat, Bescós y Serradell, ju
gadores que más le impresionaron del

Granollers.

Pero no seleccionaría a Fontdevila y sí
a Prat y Molina.

Otra vez entre nosotros, el buen
amigo y seleccionador nacional de
balonmano, Domingo Barcenas. Y
como es natural, aprovechamos la
coyuntura para intercambiar unas

impresiones respecto al balonrnano
y a los campeonatos de España.

-

plan de trabajo o turísti
co.
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—Naturalmente en plan de tra
bajo, pues hoy rnismo salgo para
Madrid.

--¿Qué impresión te ha causado
Granollers?

—La de estar en un período de
transición, mornento difícil, pero
que hace vislumbrar la transforma
ción en gran equipo.
--¿Encontraste r-nucha superiori

clad por parte del Granollers con

respecto a los demás equipos?
—EI Granollers ganó bien, pero

el Automovilismo rayó a su rnisma
altura.

—Sin embargo, le objetamos no

sotros, el Automovilismo ha pasado
muchos apuros para ganar al Elche,
equipo al que ayer goleó el Grano
Ilers.

- —No hagas caso de ello, pues el

Automovilismo, después de la de
rrota sufrida ante el Granollers, se

desmoralizó completamente, ya que
no hay que olvidar que ellos venían

convencidos de ganar.

hay del rumor de que te
Ilevas al Atlético a Monge I Gil?

—Yo no me los llevo, sino que
es el Atlético quien los ficha; esto
que quede claro ¿eh? Por lo de

es cierto que la temporada
que viene estarán ambos en el At- Que la suerte te acompañe, ami
lético, juntamente con Negro, taro- go Bárcenas. Competencil y volun
bién del mismo equipo. tad para lograrlo no te faltan.

¿Jugadores que mejor impre
sión te han causado del Granollers?

—Prat, jugador de mucha po- COPAS Y MEDALLAS
tencia; Bescós y también Serradell,
aunque éste ha de limar algún de

fectillo. Y por encima de todos,
Fontdevila, que aun sigue siendo el

50 por ciente del Granollers.

—¿Actualmente qué jugadores
te Ilevarías a la selección nacional?

—Posiblernente a Prat y desde
luego a Molina.

—¿A Fontdevila, no?

—Fontdevila sigue siendo un

gran jugador de club, pero no nos

engañemos, ya ha perdicio poten
cia de tiro y velocidad. El paso de
los años es cosa que no perdona.
—¿Podrías darrne una orienta

ción del actual nivel baionmanista
español?

—Pues que está en marcha as

cendente con gran seguridacl. Es
más, últimamente se han lograclo
triunfos como el del Atlético de
Madrid sobre el Dinamo de Buca
rest, campeón de Europa y prácti
camente carnreón del munclo, ya

que este equipo es la base de la

selección de Run-)anía, y la victo
ria de nuestra selección nacional
sobre la de Dinamarca que aseve

ran esta opinión. Por otra parte,
los clubs ya son más potentes, ha
biéndose casi perdido lé hegemo
nía del Atlético, pues este equipo
si bien el pasado año se proclamó
indiscutibel campeón de la Liga Na

cional, esta temporada hast,J el ú!-

timo encuentro no se decidió el ti

tulo.

---¿El Atlético de Madrid es e:

exponente del balonmano español?
—Es el máximo exponente en la

actualidad, pero no lo que yo qui
siera que Ilegara a ser el baloi.

mano español.
—¿Y qué esperas lugrar que

sea?

—Que tenga personalidad pro

pia.
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